



Dejará Creel Presidencia de la Cámara de Diputados

Luego de alcanzar un acuerdo con el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, informó que dejará el cargo, aunque aún no hay fecha para ello. En declaraciones conjuntas, tras concluir el encuentro que sostuvieron este miércoles, Creel dijo que ya encontraron el camino para que pueda dejar la presidencia de la Cámara de Diputados.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/dejara-creel-presidencia-de-la-camara-de-diputados-20230802-2082837.html>